

Le président bolivien lance un appel à préserver l'économie nationale



La Paz, 6 février, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a appelé le secteur minier à préserver l'économie nationale et à essayer d'arriver à un consensus sur des thèmes vitaux pour ce secteur.

Evo Morales a expliqué qu'il convoquera les miniers pour discuter avec eux de deux articles en suspens de l'avant projet original de la Loi des Mines, concernant des questions sur les impôts qui figurent dans les contrats pour exploiter les gisements.

Le président bolivien a déclaré que le document sera envoyé à l'Assemblée Législative pour son approbation, une fois résolus les problèmes avec ces deux articles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/13703-le-president-bolivien-lance-un-appel-a-preserver-leconomie-nationale>



Radio Habana Cuba